



COAHUILA

Manolo ya es gobernador electo: IEC

JUAN MANUEL CONTRERAS
/El Sol de La Laguna

Recibió ayer la constancia de mayoría tras la elección del pasado 4 de junio

SALTILLO. Manolo Jiménez Salinas recibió ayer la constancia de mayoría que lo acredita como gobernador electo de Coahuila, tras haber obtenido la mayoría de votos en la elección del pasado 4 de junio, lo cual fue confirmado tras los cómputos distritales.

El Consejo General del Instituto Electoral de Coahuila (IEC) otorgó el documento que valida el mandato de Jiménez Salinas como gobernador para el período 2023-2029.

A la sesión del IEC asistieron los dirigentes nacionales del PAN, Marko Cortés, y del PRI, Alejandro Moreno, alcaldes y diputados electos al Congreso del Estado para integrar la 63 Legislatura Estatal.

Manolo Jiménez Salinas, postulado por la Alianza Ciudadana por la Seguridad (PAN-PRI-PRD), obtuvo 765 mil 979 votos del total de un millón 344 mil 882 sufragios. La participación fue del 57 por ciento del padrón.

Después de recibir su constancia de gobernador electo, Manolo Jiménez recal-

có que lo que vendrá a continuación es la construcción de un gran plan ejecutivo para desarrollar los proyectos y programas establecidos en sus compromisos de campaña.

Afirmó que la mejor manera de honrar la confianza de la gente es cumpliendo y que eso lo hará trabajando incansablemente por el bien de Coahuila y de las familias.

"Vamos a continuar todos, unidos como una gran familia, construyendo la grandeza de esta tierra bendita".

Indicó que en su gobierno habrá apertura para complementar el trabajo y con la ayuda de todos, independientemente de partidos políticos, va a hacer equipo para poner por delante al estado para realizar muchas cosas buenas por la comunidad y para que le vaya bien a Coahuila.

Agradeció el apoyo que le dieron todas y todos los coahuilenses y enfatizó que en la campaña se pasó de ser una alianza entre fuerzas políticas para convertirse "en un gran frente ciudadano integrado por miles de coahuilenses que quieren hacer cosas buenas por esta tierra".

Además, mencionó que espera tener una buena relación con el presidente Andrés Manuel López Obrador, que sería de coordinación y de trabajo en equipo.

Aseguró que es el momento de darle vuelta a la página para ir entre todos, a partir de diciembre, a comenzar a construir la grandeza de Coahuila como lo que somos: una gran familia.



COLABORADORES

EN JULIO habrá reuniones de diagnóstico para profundizar en los 10 ejes de su gobierno y en septiembre definirá a su equipo de trabajo

JUAN MANUEL CONTRERAS / EL SOL DE LA LAGUNA



Jiménez, postulado por el PAN, PRI y PRD, celebra su constancia de mayoría